

## También hay luto en el Folklore: murió Tehua

Escrito por Agencias

Jueves 21 de Agosto de 2014 22:48

---

CD. DE MÉXICO, 21 de Agosto de 2014.- La música tradicional mexicana está de luto por el sentido deceso de una de sus máximas representantes, la cantante mexicana Tehua, lo cual confirmó ayer aquí la Secretaría de Cultura de la ciudad de México.

En un comunicado de prensa donde no precisa las causas del deceso, la dependencia que la cantante llamada por Jaime Sabines la “Voz abusadora de los pájaros”, nació en Querétaro y su nombre real era María del Rosario Graciela Rayas Trejo, Tehua, que quiere decir Tú, en náhuatl.

El director del Consejo Nacional para la Cultura y las Artes Rafael Tovar y de Teresa, expresó sus condolencias en su cuenta de Twitter @rtovarydeteresa por el deceso, con un “Lamento el deceso de la cantante Tehua, una de las más destacadas voces de nuestra diversidad cultural”.

Más tarde se confirmaba que la intérprete nacida en Querétaro, falleció a los 71 años de edad tras una larga lucha contra el cáncer, tras despedirse de sus conciudadanos a quienes dedicó su alma a interpretar temas tradicionales del país.